

¿Cómo solicitar devolución de la extra que el gobierno quitó a los funcionarios?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 14/01/2015 10:24

El Gobierno devolverá en la nómina de Enero el 25% de la paga extra que se les suprimió en el año 2012 en metálico y no mediante aportaciones a sus planes de pensiones como se anunció inicialmente.

Pero no os creáis que lo hacen por voluntad propia, sino que se anticipan al cúmulo de sentencias que les obligaban a devolver al menos el 24,04% de dicha paga.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2015/01/13/como-solicitar-la-devolucion-de-la-paga-extra-que-el-gobierno-quito-a-los-funcionarios-en-2012/>

Salu2
